
N° Entrée Observation Date d'émission Heure Catégorie Nom Prénom Adresse Mail N° téléphone

1 Une Architecture de qualité!!! Elle va signifier l’entrée de ville et offrir un espace vert aux riverains. On en redemande!!! 13/06/2022
Adhésion au 

projet Mixcité 9 RUE DU MONT, 91120 PALAISEAU gregoirelaurencin@gmail.com 33633869030

2
Un beau projet sur un site complexe, une belle articulation ouverte sur la ville. 13/06/2022

Adhésion au 

projet Mixcité

3
Excellent projet. La qualité architecturale et l’intégration au milieu environnant sont au rendez-vous. 13/06/2022

Adhésion au 

projet Mixcité guillaume.babusiaux@paris.notaires.fr 

4
Projet de qualité et créant de belles perspectives à l’entrée de la ville (et qui plus est il masque bien le périphérique !) 13/06/2022

Adhésion au 

projet Mixcité

5
Une bonne réflexion équilibrée entre bâti et espaces verts.

Cela va dynamiser et moderniser le quartier qui en a bien besoin ! 13/06/2022

Adhésion au 

projet Mixcité

6
Mon Dieu que c’est laid. Ce n’est pas avec cette architecture totalement dépassée que l’on va dynamiser le site. 14/06/2022 10:48

Amélioration 

quartiers

7 Test 16/06/2022

8

Projet assez massif et sans originalité externe. un peu trop haut et dont le seul avantage est de cacher le périphérique pour les riverains côté Issy-les-Moulineaux

Qu’en est il du stationnement des bus ? Il faut absolument l’interdire sur le carrefour rue Renan / rue du 4 septembre !

Il y’a déjà du stationnement sauvage devant l’hôtel Oceania. 16/06/2022 07:56 Circulation PARACHINI 9 rue Ernest Rena, 92130 Issy-les-Moulineaux cparachini@yahoo.fr 33664508441

9
projet intéressant qui va enfin animer cet angle arrière 17/06/2022 11:09

Amélioration 

quartiers cecholguin@gmail.com

10

Deux hotels dans ce projet : un à Issy et l’autre côté Vanves. L’impact commercial en termes de concurrence a-t-il été évalué.

Le nouvel hotel côté Issy sera en concurrence directe avec le futur hotel de la tour Triangle, mais aussi les hotels d’Issy rue d’Oradour sur Glane, ainsi que de l’hotel 

Mercure

de la Porte de Versailles.

Le nouvel hotel côté Vanves se trouvera juste en face du Mercure de la place des Insurgés de Varsovie. S’agit-il d’hotels de catégories différentes aptes à offrir un plus 

large

choix aux consommateurs ?

Sinon, la demande hotellière sur Paris justifie-t-elle cet ajout de chambrées disponibles ? Pendant les grandes expositions (style Foire de Paris ou salon de l’Agriculture) 

n’en

doutons pas. Mais quid en temps ordinaire ? 18/06/2022 11:47 Economie MONTANARI 10 Villa du Parc, 92130 Issy-les-Moulineaux marc.montanari@free.fr 33674795631

11

Plus de 90 pièces consultables, sans hiérarchie et malaisées à manipuler!

On aurait aimé voir d’emblée le projet! En cherchant bien, on trouve un bâtiment banal voir moche qui n’apportera rien au quartier. Sauf quelques bus à certains 

moments... .

Quelle sera son utilité sachant que la CourtYard Mariott est largement inoccupé? Un petit tour pour les JO puis plus rien! 20/06/2022 16:02

Amélioration 

quartiers

12

Bonjour, j'ai quelques questions.

Vous allez abattre un arbre et c'est bien dommage... sur cette ligne des 5 très grands arbres qui semblaient se porter très bien en porte J, vous écrivez en 

conserver uniquement 2 (et en remplacer 2), quelles tailles auront ces arbres en remplacement, car on ne replante pas forcément des arbres de plus de 20m ?

Quand on regarde vos plans - très difficiles à lire cependant - en quoi gêne le dernier arbre étant donné qu'il semble être du côté roof top et que l'entrée J devient 

un accès pompiers.

Au niveau du dernier étage, vous avez du côté droit (porte J) un rooftop accessible mais également des terrasses inaccessibles techniques. Peut-on savoir si 

elles seront également végétalisées ? Celle de gauche est entièrement recouverte de panneaux solaires mais celle de droite ? Il semble y avoir une construction 

en dure dénommée rooftop mais non végétalisée sur certains plans, sur d'autres de la végétation apparaît.

Ce rooftop sera-t-il fermé ? Vitré ? Complètement ouvert et donc source de bruit ?

Que signifie s'affranchir du C+D façade ?

Et enfin, sur un des plans cotés, il y a 3 fois 26m de haut mais ces cotes ne partent pas toutes de la rue Ernest Renan. Peut-on être certain que ce nouvel hôtel 

respectera réellement les 26m en partant de cette rue ?

En vous remerciant de vos réponses.
20/06/2022 julie.fellous@wanadoo.fr

13

Dans la Notice descriptive architecturale et paysagère, concernant l'accès véhicule il est indiqué au point 2.6.2 que la dépose minute est représentée sur le plan à titre 

indicatif.

Ce point mérite grandement d'être approfondi car il n'est pas possible de visualiser sur le plan si la dépose minute est en retrait de la rue du Quatre septembre ni 

combien de véhicules peuvent accéder simultanément sans créer un embouteillage dans la rue du Quatre septembre très encombrée en période de salon d'une part, et 

d'autre part le feu rouge situé rue Ernest Renan crée naturellement une retenue de véhicules. Un débordement de véhicules de cette dépose minute ne peut être 

envisagé et le titre" indicatif" mentionné est très léger et mérite impérativement des précisions. 20/06/2022 ROZOY

16 rue du quatre septembre, 92130, ISSY LES 

MOULINEAUX didier.rozoy@gmail.com 07.70.32.78.03

14
Le projet présenté propose une projection très intéressante pour redynamiser cet angle de rue ! Je trouve personnellement que le rooftop est une très bonne idée, on en 

voit de plus en plus sur Paris et l'originalité de ces adresses ne manque généralement pas ! Le challenge est de taille mais lorsqu'on voit la transformation de l'avenue de 

la Plaine, on ne peut qu'imaginer une très belle évolution de l'avenue Ernest Renan avec ce projet. 21/06/2022 marine.faure@live.fr

15

Je ne vois pas l'intérêt de construire deux hôtels alors qu'il y en a déjà plusieurs à proximité qui ne sont jamais remplis . Aggravation du trafic et du bruit, obstruction de 

la vue sur Paris pour les résidents des immeuble à proximité,... Aucun intérêt pour les Isséens, et impact écologique forcément mauvais : même si des études 

d"'expert"vont sûrement prouvées le contraire.

Il vaut mieux construire des parcs et planter des arbres dans ce lopin de terre que faire un gros truc en béton inutile sauf pour quelques touristes de passage 29/06/2022 arach.madjlessi@orange.fr

16

Malheureusement encore une construction dans ce quartier, et encore un hotel. Les infrastructures de la ville et du quartier n'arrive plus à suivre, les résidents de longue 

date constate cela : bouchons interminable sur la rue Ernest Renan et Foucher Lepeltier, trottoirs trop petits pour absorber tous les piétons, la ligne 12 qui est aussi 

bondé que la 13 maintenant, nuisances sonores des bars et restaurants par les touristes en arrêts dans les hotels environnants et qui se soucient que trop peu du bien 

être du quartier. Des constructions sans arrêt qui empiètent peu à peu sur des espaces verts et retrait de végétations (hôpital corentin Celton, maison de retraite, 

nouveaux bureaux avec toujours plus d'étages, immeuble rue Séverine et bien d'autres)

Il serait bon d'arrêter ces constructions sans arrêt et penser plutôt à laisser des espaces verts (le seul parc des Varennes ne peut pas absorber tous les résidents 

permanents et temporaires du quartier!)

La mairie de Paris a bien pu faire retirer la station BP de l'autre côté du parc des expositions pour y faire un espace vert au lieu de construire un hotel, pourquoi pas nous 

? 02/07/2022 riderdu92@hotmail.fr

17

Bonjour,

Je constate que dans le projet il est question d'un rooftop sur l'hotel. Je tiens à rappeler les fortes nuisances sonores engendrés par viparis et son rooftop sur le toit du 

parking. Je demande la révision de ce projet ou que ce rooftop soit complétement isolé phonétiquement pour les isséens. En effet le jardin suspendu malgré leurs 

"nombreuses études sonores" a été un enfer pour les résidents, le son de la musique et des voix rebondissent de manière aléatoire en fonction des étages des 

immeubles ou autre facteurs et il est impossible de régler le son d'une manière a ce qu'il soit non dérangeant pour les habitants. Je demande à la ville d'Issy de prendre 

en compte cette demande, en effet nous isséens choisissons cette ville pour sa quiétude et sa qualité de vie familiale et non pour être dans un "quartier branché".

L' expérience de l'avenue de la porte de la plaine ou les hotels possèdent des rooftops qui se sont transformés en bars/boites de nuit font craindre le pire pour cet angle 

de rue qui est lui à proximité immédiate des habitations. 02/07/2022 dimiasm@hotmail.fr

18

bonjour

je suis propriétaire rue Voisembert et j’ai vu sur la rue du 4 septembre; ma première remarque porte sur la sécurité des habitations/habitants et de l’accessibilité des 

secours

qui doivent passer rue du 4 septembre pour secourir en cas de nécessité (feux- urgence....) les habitants très nombreux présents sur cet axe;

il est très souvent" de coutume" de voir la rue du 4 septembre saturée en cas de salons conséquents; et souvent pompiers/ ambulances se retrouvent bloqués au beau 

milieu

de cet axe du 4 septembre; donc mon interrogation porte sur cet hôtel qui rajoute "quoique qu’on en dise" du flux bus, Ubers, taxis, Clients en voitures (il y en aura) qui 

vont

stationner en double file --- > O accès des moyens de secours et pour les habitants de la rue du 4 et aussi

----> 0 sécurité en pleins salons des visiteurs dans les espaces/salons à proximité !

l’aspect sécurité déjà fragilisé à date est non traité dans ce projet;

qui devra répondre de la non accessibilité des secours les maires d’Issy et de Vanves ?

autre point important mais "non vital " en tout cas à court terme (!) comme le précédent la non proposition d’espaces permettant de minimiser l’effet de chaleur (béton) 

de cet

ensemble; la commissaire enquêtrice le signale la phase 3 mixcité "traîne la patte " alors que sa mie en activation aurait permis de minimiser l’effet négatif de chaleur 

dans

cet espace publique (quid des arbres, de la coulée verte....vendus par le promoteur mais vite mise en second plan....dommage).

nous avons été en permanence écoutés par monsieur Knusmann maire adjoint; son respect, son écoute ont honoré la ville et donc monsieur le Maire Monsieur Santini 

un

grand merci à eux;

il n’empêche que le béton doit permettre en même temps la verdure.....2024 doit annoncer un tournant dans ce domaine pour nos futures générations.

merci de vos réponses 10/07/2022

19

Bonjour,

Pourquoi demander des observations sur un sujet qui semble acté puisque les travaux ont déjà commencé ?

Beaucoup de béton, peu de végétaux… remplacer un arbre par un autre (plus petit) ne semble vraiment pas être au niveau des enjeux environnementaux actuels.

Un projet qui n’a malheureusement pas évolué et qui est loin de tenir ses promesses en terme d’amélioration du cadre de vie pour les riverains.

Dommage.

En espérant que ça ne soit pas le premier pas pour revenir à la charge avec d’autres constructions du même type le long de la rue du 4 septembre. 11/07/2022

20

A lire les commentaires (à part les premiers déposés le même jour sans doute par Viparis), ce projet sans ambition ni architecturale, ni environnementale n’apportera 

pas grand chose aux riverains.

Juste un immeuble de plus dans un quartier qui en compte déjà beaucoup (hôtels et bureaux à moitié vides) et qui manque cruellement d’espaces vert. 12/07/2022

ANNEXE - Receuil des observations
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